

Glocken-Initiative



Initiative zur Pflege des Glockengeläutes
an Kirche und Nutztieren in Aarwangen

Ich höre Tradition.

Initiative zur Pflege des Glockengeläutes
an Kirche und Nutztieren in Aarwangen



Stimmen Sie für den Erhalt unserer Geschichte

Nachdem die Gemeindeinitiative «Pflege des Glockengeläutes Aarwangen» mit überwältigender Unterstützung von 1'099 gültigen Unterschriften zustande kam, ist es nun an der Zeit für den nächsten Schritt.

Ihre Stimme zählt! Das Initiativ-Komitee freut sich über eine zahlreiche Teilnahme der stimmberechtigten Einwohnerinnen und Einwohner an der Gemeindeversammlung.

Am **11. Dezember 2023 um 19:00 Uhr**, haben Sie die Möglichkeit, Ihre Stimme für die Bewahrung unserer Glockentradition abzugeben. Besuchen Sie die Einwohnergemeindeversammlung und unterstützen Sie die Umsetzung der Forderungen des Initiativkomitees.

Gemeinsam können wir sicherstellen, dass die Glocken von Aarwangen auch in Zukunft für Gemeinschaft, Tradition und Zusammenhalt stehen.

Darum geht es: Kirchen und Landwirtschaftsbetriebe mit ihrer Nutztierhaltung und dem Tragen von Glocken an Kühen, Schafen und Ziegen sind wichtig für die Identifikation der Gemeinde.

Durch Bautätigkeit und Zuzug gerät diese identitätsstiftende Tradition mehr und mehr unter Beschuss. Gemeinsam setzen wir uns für die Pflege unserer Tradition ein!

Andreas Baumann,
Präsident Initiativkomitee



Mehr Informationen unter www.glockeninitiative.ch

Stimmen Sie für
unsere Tradition ab:
**Gemeinde-
versammlung**

am 11. Dezember 2023
um 19:00 Uhr